

La ACB extiende su acuerdo con TVC para emitir en México hasta 2022

La liga de baloncesto y la cadena del país han alargado el acuerdo hasta el final de la temporada 2021-2022.

Palco23

13 nov 2020 - 16:54



El baloncesto español seguirá en México una temporada más. La Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB) y la cadena de televisión TVC Deportes han acordado alargar el acuerdo de derechos televisivos que les une hasta el final de la temporada 2021-2022.

El canal, que pertenece al grupo TVC Networks, adquiere los derechos de la Liga Endesa, la Copa del Rey y la Supercopa. La ACB y la cadena de televisión ya se unieron en 2019, cuando TVC adquirió los derechos de la liga por primera vez.

TVC podrá emitir hasta cuatro partidos por jornada en directo, así como contenidos adicionales como el programa semanal *El quinto cuarto* y los resúmenes de cada jornada.

La ACB se retransmitirá en México hasta el final de la temporada 2021-2022

“Con esta extensión de contrato, la ACB refuerza su presencia en México, asentado como tercer país con mayor número de seguidores de la liga en sus redes sociales y página web oficial tras España y Argentina”, asegura la patronal española del baloncesto en un comunicado.

Recientemente, la ACB llegó a un acuerdo con la plataforma Fanseat para retransmitir los partidos de las mismas competiciones en Francia y Dinamarca. Además, la liga española de baloncesto también renovó, el pasado septiembre, su acuerdo con Telefónica hasta 2023.